

## Kelompok 113 KKN Unimal Â Gelar Jumat Barokah di Binjai Utara



Kelompok 113 membagikan makanan dan masker kepada Jamaah salat Jumat masjid Al-Hidayah Kelurahan Nangka Kecamatan Binjai Utara, Kota Binjai, Jumat (12/11/2021). Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Binjai- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh dari Kelompok 113 melakukan kegiatan yang bertajuk Jumat Barokah bersama pengurus Badan Kemakmuran Masjid (BKM) Masjid Al-Hidayah Kelurahan Nangka Kecamatan Binjai Utara Kota Binjai Sumatera Utara pada hari Jumat (12/11/21).

Kelompok 113 yang mengambil skema KKN Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat ini beranggotakan Muhammad Ibnu Nazfa (Ekonomi Pembangunan), Nabil Haidar Ariq (Manajemen), Jaya Ardian (Teknik Elektro), Aldi Dwitama Purba, Stevani Yolanda br Sembiring dan Agung Prasetio (Antropologi), Rakha Izaz Athalah (Teknik Sipil), Fhonna Azzahra (Teknik Industri), serta Fadhila Syahputri (Ilmu Komunikasi). Kelompok ini di bawah bimbingan Hafizh Al Kautsar Aidilof MKom sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL).

Kegiatan Jumat Barokah diawali pada pagi hari dengan melakukan gotong-royong di lingkungan Masjid Al-Hidayah dilanjutkan dengan penyemprotan disinfektan. Adapun pembersihan masjid dan penyemprotan disinfektan bertujuan untuk mencegah penularan virus Covid-19 dan menjadikan masjid tempat yang nyaman untuk beribadah. Demikian disampaikan Muhammad Ibnu Nazfa selaku Ketua Kelompok 113.

Selanjutnya Ibnu menjelaskan bahwa kegiatan dilanjutkan dengan pembagian makanan dan masker serta hand sanitizer kepada jamaah salat Jumat di masjid tersebut se usai pelaksanaan salat Jumat.

“Selain untuk membersihkan masjid, kegiatan ini juga dimaksudkan menjadi sarana untuk mengakrabkan diri antara anggota KKN dengan masyarakat di Kelurahan Nangka,” tambahnya.

Sementara itu, Herman, salah seorang pengurus BKM Masjid Al-Hidayah mengatakan dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat mendorong kerja sama dan ukhuwah yang baik antar masyarakat setempat dengan mahasiswa KKN. Ia juga berharap program-program selanjutnya dapat dilakukan dengan baik dan bisa memberikan dampak yang luar biasa bagi warga setempat.

“Kami berharap semua program yang dibuat oleh adik-adik mahasiswa KKN ini dapat meninggalkan kesan yang baik di desa kami terutama program yang bisa menambah ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi masyarakat,” pungkasnya.[kur].

**Tanggal:** 16 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),